

ABSTRAK

Kementerian Kesehatan R.I
Politeknik Kesehatan Kemenkes Surabaya
Program Studi D-III Jurusan Kesehatan Lingkungan
Karya Tulis Ilmiah, Juli 2016

Feryati Sudarsono

“HUBUNGAN TINGKAT PENDIDIKAN, PENGETAHUAN, DAN
PENDAPATAN DENGAN KEPEMILIKAN JAMBAN
(Studi Kasus di Desa Plosolor Kecamatan Plosoklaten Kabupaten
Kediri Tahun 2016)”

viii + 43 halaman + 13 tabel + 6 lampiran

Tingginya kejadian diare sebesar 204 kasus salah satu akibat dari buang air besar tidak di jamban dan salah satu alasan tidak BAB di jamban adalah karena tidak memiliki jamban karena kepemilikan jamban yang rendah seperti di desa Plosolor yang hanya sebesar 22,48%. Kita dapat mengetahui bahwa mempunyai dan menggunakan jamban bukan hanya nyaman melainkan juga turut melindungi dan meningkatkan kesehatan keluarga dan masyarakat. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui hubungan tingkat pendidikan, pengetahuan, dan pendapat.

Penelitian ini menggunakan metode survei analitik dengan pendekatan *Cross Sectional*. Dengan melakukan wawancara dan observasi untuk mengetahui tingkat pendidikan, pengetahuan, dan pendapatan serta kepemilikan jamban. Penentuan sampel dilakukan dengan teknik *Stratified Random Sampling* (sampel acak stratifikasi) sebesar 93 sampel dari 1201 populasi.

Dari hasil penelitian, sebagian besar responden berpendidikan rendah, berpengetahuan baik, dan berpendapatan rendah. Hasil analisis menunjukkan adanya hubungan tingkat pendidikan, pengetahuan, dan pendapatan dengan kepemilikan jamban, karena ketiganya memiliki nilai p kurang dari α (0,05).

Kesimpulan dari penelitian ini bahwa tingkat pendidikan, pengetahuan dan pendapatan berpengaruh terhadap kepemilikan jamban. Hal tersebut disarankan dapat menjadi bahan evaluasi instansi terkait yakni Puskesmas dan acuan bagi masyarakat agar lebih meningkatkan kesadaran untuk meningkatkan kepemilikan jamban supaya perilaku BABS berkurang sehingga dapat mengurangi angka kejadian diare.

Kata Kunci : pendidikan, pengetahuan, pendapatan,
kepemilikan jamban

Daftar Bacaan : 16 Buku (1990 – 2015)

Klasifikasi : -